

Jahresbericht 2015/2016

Arbeiten und Feiern – eine ausgewogene Work-Life-Balance im Förderverein

Zwei wichtige Ereignisse standen, neben der sonstigen Arbeit, im Förderverein in diesem Schuljahr auf der Agenda:

Das Ehemaligentreffen

Welch eine schöne Überraschung! Wir konnten ja nicht auf irgendwelche Erfahrungswerte zurückgreifen, aber schon von der Anzahl der Anmeldungen über Internet, Facebook und per Brief waren wir ganz einfach begeistert! Und dann sind über 500 ehemalige Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und Vertreter des jetzigen Lehrerkollegiums unserer Einladung gefolgt und haben in der Aula des Adolf-Weber-Gymnasiums bei Bier, Wein, Saft und Canapés ein fröhliches Wiedersehen gefeiert!

Die Fotos, die bei der Veranstaltung gemacht wurden, können auf der Homepage des Fördervereins angesehen und heruntergeladen werden.

Die erfreulichen Einnahmen des Ehemaligentreffens werden ausschließlich für Projekte am Adolf-Weber-Gymnasium verwendet.

Rundum sehr gut war auch das Feedback zum Ehemaligentreffen und als häufigster Wunsch wurde geäußert, das nächste Ehemaligentreffen möglichst bald wieder zu veranstalten. Das machen wir doch gerne und haben uns den November 2018 vorgenommen!

Mitgliederversammlung mit Wahl des Vorstandes und des Beirates

Am Dienstag, den 5. April 2016 fand die turnusmäßige 2-jährliche Mitgliederversammlung statt. Wichtige Punkte waren der Bericht über die finanzielle Beteiligung an verschiedenen Veranstaltungen des AWG, die Aktualisierung der Adressliste und Neuanwerbung von Mitgliedern, die Organisation des Ehemaligentreffens, die Einführung des SEPA-Lastschriftverfahrens und der Finanzbericht des Kassenwarts.

Nach der Entlastung des Vorstandes wurde er einstimmig wieder für weitere zwei Jahre gewählt. In den Beirat wurden zwei neue Mitglieder gewählt – Lena Vogt und Cosmas Kerscher – die sicher frischen Wind und neue Ideen in den Förderverein einbringen werden!

Mitgliedschaft und Förderkreis

An dieser Stelle möchten wir Sie animieren, Mitglied des Fördervereins zu werden! Wir denken, der Nutzen für unser AWG ist hoch und so gesehen der Jahresbeitrag mit 20 EUR niedrig! Auf der Homepage können Sie unter „Mitgliedschaft“ sehr leicht die Beitritts-erklärung finden.

Für die Zukunft ist nach Art erfolgreicher höherer Schulen im angloamerikanischen Raum eine Art „AWG-Allumni“ geplant. Wir verstehen darunter einen Förderkreis, dessen Mitglieder zum Beispiel Praktikumsplätze in ihrem Unternehmen für unsere Neuntklässler anbieten, Vorträge zu bestimmten Themen aus dem Bereich Wirtschaft/Finanzen in den P-Seminaren der Q11 halten oder als Mentoren/innen für Kinder aus den Deutscheinführungsklassen fungieren. Wenn Sie mitmachen möchten, können Sie sich in Kürze auf unserer Homepage anmelden.

Hat Ihnen das Ehemaligentreffen gefallen? Wertschätzen Sie unser Engagement? Wollen Sie Ihre ehemalige Schule unterstützen? Dann freuen sich die AWG-Schüler und wir über eine Spende von Ihnen! Unsere Kontodaten finden Sie auf unserer Homepage (www.awg-foerderverein.de).

Da wir ein Verein sind, dessen Gemeinnützigkeit anerkannt ist, können Sie mit Ihrer Spende Ihre Steuerlast senken. Herzlichen Dank im Voraus!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern weiterhin viel Erfolg!

Ihr Förderverein des
Städtischen Adolf-Weber-Gymnasiums e.V.